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自由民主党金沢市議員会（持ち時間 84分） 

 

１ 野 本 正 人 

 

１ 有松旧郵政宿舎跡地等について  

   有松旧郵政宿舎跡地の現段階での予算執行状況 

   対象となる教育・福祉施設は具体的にどこの施設か 

   対象となる教育・福祉施設はどのような課題があるのか 

   地元の意見のすり合わせと来年度の作業スケジュール 

   三馬保育所の移転整備について 

   金沢方式のハード面ソフト面についての考え方 

   再編後の跡地の活用について 

   有松旧郵政宿舎跡地の将来像について市長の熱い思い 

       

２ 地域経済の消費喚起策について 

買い物応援商品券の40％増しの制度、内容等の周知、説明 

   商店街地域コミュニティ活性化イベント推進費の改正の意図、事業内容、期 

  待される効果について 

   「ＫＯＧＥＩ Ａｒｔ Ｇａｌｌｅｒｙ銀座の金沢」の機能や場所の選定と 

想定される消費喚起効果について 

  費用対効果が重要だが、テナント面積と家賃の割合、来年度予定される企 

画展の内容について 

 

３ 宿泊施設改修支援事業について  

   宿泊施設改修支援制度の創設以来の補助実績 

   デジタルチェックイン機やデジタルキーを補助対象経費に追加した理由と背 

  景 

  当初予算の宿泊施設改修支援事業との併用と被災に対する改修支援について 

 宿泊事業者からの問合せ状況 

 能登半島地震に起因する被害に遭った宿泊施設に対する補助対象の態様 
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２ 麦 田   徹 

 

１ 災害復旧について 

   工事・入札について 

    

２ 脱炭素化推進について 

   ゼロカーボンシティ推進課について 

   防災拠点等太陽光発電設備設置事業について 

 

３ 総合治水対策について 

   浸水防止対策事業について 

 

４ 海側幹線４期区間の整備について 

   暫定開通以降の周辺の交通状況について 

   都市計画マスタープラン５年経過による検証について 

 

 

３ 宇 夛 裕 基 

 

１ 介護保険制度の持続可能性について 

   第９期介護保険料の据置きについて 

   今後の介護保険料の推移について 

    

２ 介護予防事業の充実について 

   これまでの介護予防事業の成果について 

   来年度の介護予防事業の重点 

介護予防・生活支援事業費拡充の限度枠 

   今後の介護予防・生活支援事業への市長の見解 

 

 

 



令和５年度金沢市議会３月定例月議会                      NO.3 

常任委員会連合審査会質疑要旨 

                            ［令和６年３月19日（火）］ 

 

４ 道 上 周 太 

 

１ あめるんパークの駐車場について 

   東側駐車場の活用について 

   マタニティーマークの設置について 

   雨よけ対策について 

 

２ 金沢市の情報発信について 

関係人口創出情報発信事業費について 

金沢市公式インスタグラム（災害用）について 

今後の運用について 

フォロワー分析、発信の強化について 

 

 

公明党金沢市議員会（持ち時間 42分） 

 

１ 坂   秀 明  

  

１ マンションの建物維持管理について 

実態調査の状況とマンション管理適正化推進計画の作成状況について 

マンション管理適正化推進計画の作成と固定資産税の減額制度の活用につい 

て 

固定資産税減額と併用できない制度について 

マンション維持管理の相談窓口とその周知状況について 

専門人材を派遣するサポート制度の構築において、開始時期と派遣回数とそ 

の料金について 

専門人材の派遣において、その対象と相談内容について 

専門人材の派遣が終了した場合について 

行政の指導、助言、勧告の手段について 

賃貸マンション、アパートに対しての修繕の促進について 

管理計画認定制度の認定公表と目標認定数の設定について 
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２ 稲 端 明 浩 

  

１ 未来共創計画について 

市民意識指標について 

各施策の立案について 

   成果の評価について 

 

２ 世界に誇る伝統と創造の文化が息づくまちの施策について 

   市民意識指標の受け止め 

   目標値を高くした理由 

   文化振興施策によって期待するもの 

 

３ かなざわ新町家と移住施策について 

   かなざわ新町家の取組について 

   金沢市住宅取得奨励金について 

 

４ 観光施策について 

   持続可能な観光について 

   観光データ活用事業の施策と効果について 

   観光データの活用について 

   オーバーツーリズム対策について 

 

 

みらい金沢（持ち時間 42分） 

 

１ 坂 本 順 子 

 

１ 子育て支援について 

子どもの居場所の広がりについて 

子ども食堂の補助制度拡充の経緯について 

子どもの居場所づくりの推進について 

子ども宅食が本格実施に至った経緯と周知・展開について 

支援を必要としている家庭への対応について 

産前・産後ママヘルパーの派遣対象拡大について 
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２ 教育について 

金沢市独自の学力到達度調査について 

   全国学力・学習状況調査及び石川県基礎学力調査について 

   デジタル科のカリキュラム編成について 

   「心の健康観察」のモデル校での成果と課題について 

   「心の健康観察」の適切な運用について 

   運動部活動の地域移行のモデル事業について 

   運動部活動の地域移行の見通しについて 

 

３ 商店街活性化について 

商店街イベントの開催実績と学生参画の経緯と狙いについて 

    

４ 修学旅行誘致について 

市外の修学旅行生が減少した原因について 

修学旅行生の回復とＰＲの必要性について 

 

５ 交通について 

   スマート交差点整備について 

   今後の進め方について 

 

６ ＳＮＳの活用について 

   金沢市公式ＬＩＮＥについて 

   金沢市公式ＬＩＮＥの課題と活用について 

 

７ 職場環境について 

   中小企業男性育児休業取得支援事業と男性育児休業取得促進事業の周知につ 

いて 

 女性が働きやすい職場環境整備について 
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創生かなざわ（持ち時間 42分） 

 

１ 玉 野   道  

 

１ 中央卸売市場再整備事業を取り巻く環境の変化（能登半島地震、働き方改革、 

「物流2024問題」、「建設業2024問題」建設業法の改正、資材費・労務費単価・物 

流コストの高騰、改正物流総合効率化法、地域未来投資促進法等）に関して 

   再整備事業における市場事業関係者の要望書への対処と確認書の履行につい 

  て 

    総務省・国土交通省・中小企業庁の実態調査結果等の建設資材費・労務費 

単価高騰等と積算について 

    総務省・国土交通省・中小企業庁の実態調査結果等の建設資材費・労務費 

単価高騰、働き方改革に伴う公共事業工期等の入札要件について 

    「建設業2024問題」や「物流2024問題」による働き方改革、建設業法改正 

等における賃金底上げと関係分野における影響について 

  能登半島地震を踏まえての免震建設方針と総務省の公立病院の建設単価の 

引上げ、工期スケジュール等の影響について 

  市場事業関係者の要望書への対処と確認書の履行に対する卸売市場経営者 

としての所見 

本市中央卸売市場の中継拠点と北陸のハブ拠点を目指す多機能化について 

      食の文化都市としての取組と農林水産省の「食の物流拠点」について 

     卸売市場の物流拠点としての多機能化と情報通信・ＤＸ化について 

     経済産業省の「地域未来投資促進法」における土地利用と税制等の支援制 

     度について 

        国土交通省の改正「物流総合効率化法」と経済産業省の「地域未来投資促 

進法」における土地利用と都市計画マスタープランについて 

  上記法律に基づく土地利用についての所見 

少子高齢化・人口減少における安定財源について 

安原工業団地造成と固定資産税等について 

改正「物流総合効率化法」、「地域未来投資促進法」の土地利用と税制等の 

支援制度と未来共創計画での新たな工業団地の在り方検討における物流施設 

について 

上記の所見等を踏まえた中継拠点・北陸のハブ拠点を目指す多機能化と卸 

売市場を取り巻く環境変化と卸売市場経営者としての所見 
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日本共産党金沢市議員団（持ち時間 39分） 

 

１ 森 尾 嘉 昭 

 

１ 金沢市都市像・未来共創計画と新年度予算について 

   平和擁護について 

    金沢市平和都市宣言を決議して、来年40周年、広島・長崎への原爆投下か 

ら来年80周年、金沢市として平和への決意と取組について 

   ジェンダー平等について 

    金沢市役所での女性の管理職登用は、15.5％であり今後の具体的目標と方 

針について 

   気候変動、地球温暖化対策と取組について 

 

２ 金沢市上下水道事業の耐震化について 

   能登半島地震後２か月が経過してもライフラインが復旧できない事態から市 

長は何を教訓とするのか 

   金沢市上下水道の耐震化について 

    

３ 学校給食費の無償化について 

 石川県内での学校給食費の無償化の現状と金沢市での学校給食費無償化実現 

に向けた決意について 

   学校給食の安全対策について 

 

 

金沢保守・こくみん議員会（持ち時間 ６分） 

 

１ 新 谷 博 範 

 

１ 金沢市広報について 

   マスメディア広報の在り方 

   行政施策展開の市民周知 

 

２ 選挙管理委員会の役割 

   分析と期日前投票所の設置変更 

   選挙がない年の選挙啓発 
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金沢さくら会（持ち時間 ６分） 

 

１ 下 沢 広 伸  

 

１ 令和６年能登半島地震による介護従事者関連について 

  現在の避難者（被災者）数と入居施設の種類について 

  避難者（被災者）の対応と施設側の負担軽減について 

  介護士への対策について 

  今回の対応を機に今後の対策や次期長寿安心プラン等への改正点の考え 

 

 


